

Kleitz, le poinçonneur de l'Élysée

Francis Kleitz a accepté avec plaisir l'invitation présidentielle : « *Aller à l'Élysée, ça ne se refuse pas* ». Mardi, il a profité de ses deux minutes de temps de parole pour exposer deux thèmes qui lui sont chers : « *La mobilité dans [le] territoire, avec notamment le retour du train, un projet vital pour l'avenir* » et « *la nécessité d'un dispositif de défiscalisation pour les investissements dans les immeubles en centre-ville, afin de restaurer la mixité sociale* ». La minute de Kleitz sur le train comptera-t-elle plus que les vingt-cinq ans de lobbying de l'association Florirail pour la réouverture de la ligne Bollwiller – Guebwiller ?